



Land der Weihnacht

*Nimm mich bei der Hand,
ich zeige dir ein Land,
wo Liebe wohnt und Hoffnung spricht
von Seligkeit und von dem Licht,
das tief in unsre Herzen fällt,
sich bettet auf die ganze Welt,
ein Land, in dem das Glück erwacht
in jeder heil'gen Nacht.*

(I. Kunath 2011)

**Liebe AKIK-Freunde, Kolleginnen und Kollegen,
liebe Partnerinnen und Partner,**

wir wünschen auch Ihnen einen Ort, an dem die Liebe wohnt und das Glück erwacht. Nicht nur an Weihnachten, sondern an ganz vielen Tagen im neuen Jahr.

Wieder geht ein Jahr zu Ende und alle bereiten sich auf das Weihnachtsfest vor. Traditionen und Rituale werden gepflegt.

Wir freuen uns, Ihnen mit diesem Weihnachtsbrief **DANKE** zu sagen. DANKE für die gute, intensive und freundschaftliche Zusammenarbeit. DANKE für die verlässliche Unterstützung.

2023 ist das erste Jahr nach der Corona Pandemie.

Die Besuchsdienste in den Kliniken haben ihre Aktivitäten in sämtlichen Bereichen wieder aufnehmen können. Ebenso sind die Bücherwagen wieder unterwegs und erfreuen die kleinen Patienten mit Lesematerial, Gesprächen, Vorleseaktionen und aufmerksamem Zuhören.

Besonders die kleinen Frühchen liegen uns am Herzen. Ihre Betreuung dauert oft mehrere Wochen.

Mit einer kleinen Spende an uns tragen Sie dazu bei, dass auch Kinder im Krankenhaus glückliche Momente erleben können. Denn wir als AKIK Bundesverband setzen uns für die Rechte von kranken Kindern ein.

„Lasst mich nicht allein“ – dies ist ein Leitgedanke von AKIK, dem wir uns verpflichtet fühlen.

Frohe Weihnachten, gute Gesundheit und das Beste für 2024

wünscht das Team des AKIK-Bundesvorstands